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西脇市議会議長
　村 井 公 平

　新年明けましておめでとうございます。
輝かしい令和２年の佳き新春をご家族お揃
いでお迎えのこととお喜び申し上げます。
　さて、昨年11月に各地区において今後
の議会のあり方を基調にした「議員定数に
関する意見交換会」を開催いたしました。
　開催にあたっては、地区区長会長はじめ
区長、町内会長の皆様に大変お世話になり
ました。改めまして深く感謝申し上げます。

　今月25日（土）に「議員定数を考える
シンポジウム」を開催し、更に議論を深め、
あるべき方向を見出してまいりますので、
多くの皆様のご出席をお願い申し上げます。
　令和の時代も、西脇市議会は信頼される
議会を目指し、住民福祉の向上のため一層
の努力を重ねてまいりますので、本年も変
わらぬご理解とご協力を賜りますようお願
い申し上げ、年頭のごあいさつといたしま
す。
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総務産業常任委員会

《議会の構成》

所管事項▶ 都市経営部、総務部、産業活力再生部、建設水道部農業委員会、会計課、監査・公平委員会、選挙管理委員会　ほか

特別委員会
広報広聴特別委員会
所管事項▶ 西脇市議会広報「議会だより」の発行議会報告会、議場開放、議会フェイスブックページの更新

（写真後列左から）
中川　正則
吉井　敏恭
岡崎　義樹
村岡　栄紀
東野　敏弘

委 員 長　林　　晴信
副委員長　美土路祐子

文教民生常任委員会
所管事項▶ 福祉部、くらし安心部、教育委員会、西脇病院

（写真後列左から）
寺北　建樹
村井　正信
高瀬　　洋
坂部　武美

委 員 長　浅田　康子
副委員長　近藤　文博

議会運営委員会
所管事項▶ 議会の運営に関する事項、議長の諮問に関する事項等の審査

（写真後列左から）
近藤　文博
寺北　建樹
岡崎　義樹
林　　晴信

委 員 長　中川　正則
副委員長　村井　正信

予算常任委員会
所管事項▶ 予算、補正予算に関する事項等の審査

委 員 長　東野　敏弘
副委員長　吉井　敏恭

近藤　文博　　美土路祐子　　村岡　栄紀
高瀬　　洋　　坂部　武美　　浅田　康子
岡崎　義樹　　村井　正信　　林　　晴信
中川　正則　　寺北　建樹

議会運営委員会
総務産業常任委員会
文教民生常任委員会
予算常任委員会

市庁舎等建設に関する特別委員会
議員定数調査特別委員会
広報広聴特別委員会

議　　長　　村　井　公　平
副 議 長　　高　瀬　　　洋

監査委員　　村　岡　栄　紀 委 員 長　高瀬　　洋　　副委員長　岡崎　義樹
　　　　　近藤　文博　　美土路祐子　　村井　正信　　林　　晴信　　中川　正則　　寺北　建樹

市庁舎等建設に関する特別委員会
所管事項▶ 市新庁舎及び市民交流施設に関する事項等の調査検討

委 員 長　寺北　建樹　　副委員長　美土路祐子
　　　　　近藤　文博　　坂部　武美　　岡崎　義樹　　中川　正則

議員定数調査特別委員会
所管事項▶ 議員定数に関する事項等の調査検討

委 員 長　村井　正信　　副委員長　美土路祐子
　　　　　村岡　栄紀　　高瀬　　洋　　浅田　康子　　中川　正則

組合議会議員
北播衛生事務組合議会
北播磨こども発達支援センター
事務組合わかあゆ園議会
北播磨清掃事務組合議会

播磨内陸医務事業組合議会

西脇多可行政事務組合議会

氷上多可衛生事務組合議会

北はりま消防組合議会

村岡　栄紀　　高瀬　　洋　　浅田　康子

村井　正信　　寺北　建樹

近藤　文博　　東野　敏弘　　坂部　武美　　岡崎　義樹　　中川　正則

坂部　武美　　浅田　康子

吉井　敏恭　　近藤　文博　　美土路祐子　　村井　正信　　林　　晴信

東野　敏弘

浅田　康子　　寺北　建樹　　

審議会・協議会委員
都 市 計 画 審 議 会
西脇多可行政事務組合
農業共済事業運営協議会

高瀬　　洋　　坂部　武美　　岡崎　義樹　　村井　正信　　中川　正則

林　　晴信　　中川　正則

Facebookで
　　　情報発信中！
フェイスブックでも市議会
の活動を発信しています。
是非ご覧下さい。
https://www.facebook.com/nishiwakigikai

　市議会議員は公職選挙法
により、年賀状を出すこと、
歳暮を贈ること、寄付や祝
いをすることを禁止されて
います。
　市民のみなさまのご理解
をお願い申し上げます。　
　　　　　　　西脇市議会
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委 員 長　高瀬　　洋
副委員長　岡崎　義樹
委　　員　寺北　建樹
　 〃　 　中川　正則
　 〃　 　林　　晴信
　 〃　 　村井　正信
　 〃　 　美土路祐子
　 〃　 　近藤　文博

議　　長　村井　公平
●編集
　広報広聴特別委員会

●発行責任者



「議員定数について
　　考えましょう」

「議会改革
　－削減から充実へ－」
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議員定数を考えるシンポジウム
～　意見交換会でいただいた貴重なご意見をもとに
　　議員定数について一緒に考えましょう　～

小林 美智子 氏
（茨木市議会議員）

林　晴信 氏
（西脇市議会議員）

田口 裕斗 氏
（立命館大学法学部３回生）

盛　泰子 氏
（伊万里市議会議員）

高橋 章子 氏
（重春・野村地区交流
推進委員会　事務局長）

萬浪 三郎 氏
（西脇市連合区長会会長）

2020年
1月 25日（土）
13:00開場/13:30開演/16:30終演（予定）

西脇市民会館 大ホール
（西脇市郷瀬町605　☎0795-22-5715）

議員定数を考えるシンポジウム
～　意見交換会でいただいた貴重なご意見をもとに
　　議員定数について一緒に考えましょう　～

ホワイトボード
レコーディング

参加無料日時

会場

基 　 調 　 講 　 演

お問い合わせ

早稲田大学名誉教授・元三重県知事

北川 正恭 氏

きたがわ・まさやす／三重県議会議員・衆議院
議員を経て三重県知事を２期務める。
現在、情報番組等にコメンテーターとしても出
演するなど幅広く活躍中。

パネルディスカッション

コーディネーター

土山 希美枝 氏

つちやま・きみえ ／ 龍谷大学政策学部教授
専門は公共政策論・地方自治・政治学。
数多くの講演実績を有し、全国各地の議会から
研修依頼が殺到している人気講師。

パネルディスカッションの
内容を分かりやすくまとめ
ます！！
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至丹波市

西脇市役所

西脇市民会館

西脇市駅
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西脇市議会事務局　☎0795-22-3111
　0795-22-4301　　gikai@city.nishiwaki.lg.jp
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